

PlantaDoce.

ADN

El Hospital de la Santa Creu i Sant Pau nombra nuevo director médico

La entidad ha designado a Alfons Torrego como nuevo director médico, en sustitución de Xavier Borràs, que ha permanecido en el cargo durante cuatro años y más de cuarenta años en la institución.

PlantaDoce
10 ene 2023 - 09:40



El Hospital de la Santa Creu i Sant Pau tiene nuevo responsable médico. La entidad ha nombrado a Alfons Torrego nuevo director médico, en sustitución de Xavier Borràs, que ha permanecido en el cargo durante cuatro años y más de cuarenta años en la institución.

1 / 2

<https://www.plantadoce.com/adn/el-hospital-de-la-santa-creu-i-sant-pau-nombra-nuevo-director-medico>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

Torrego es médico especialista en Neumología. El nuevo director médico del Hospital de Sant Pau ha trabajado en el Hospital Clínic de Barcelona, en el Royal Brompton Hospital de Londres, y desde enero de 2006 es médico de plantilla del servicio de neumología y alergia del Hospital de Sant Pau, además de ejercer como jefe clínico de la unidad de bronoscopias y procedimientos pleurales.

Torrego fue tutor de residentes de 2009 a 2019 y ha participado en diversas comisiones hospitalarias, destacando la presidencia del Comité de Nuevas Tecnologías Diagnósticas y Terapéuticas. Además, ha sido presidente electo del Consejo Directivo del Cuerpo Facultativo de Sant Pau, de 2014 a 2016.

El Hospital de Sant Pau asciende a Alfons Torrego, que desde enero de 2006 es médico de plantilla en el centro catalán

En el ámbito neumológico, **Torrego ha desarrollado su labor asistencial en las áreas de la neumología intervencionista, el asma grave y el cáncer de pulmón**, siendo pionero en la introducción de técnicas broncoscópicas como la criobiopsia pulmonar, la termoplastia bronquial o la navegación electromagnética bronquial.

Torrego fue premio a Neumólogo Joven del Año por la Sociedad Española de Neumología (Separ). El facultativo ha sido coordinador del Grupo de Trabajo de Bronoscopias de la Sociedad Catalana de Neumología (Socap), así como presidente del comité científico de Separ y actualmente es el coordinador del Área de Técnicas y Trasplante de esta sociedad.

En los ámbitos docente e investigador, Torrego es profesor asociado de la Universitat Autònoma de Barcelona (UAB) y ha participado como coordinador o profesor en varios cursos y másteres. Ha participado y liderado varios proyectos y publicaciones en el ámbito de la neumología.

Por su parte, **Borràs es médico especialista en Cardiología.** Inició su tarea asistencial en el Hospital de Sant Pau en 1981. El director médico saliente es doctor en Medicina y diplomado en Bioingeniería y en Dirección de Sistemas de Información por la Universitat Politècnica de Catalunya (UPC).